Vorstandssitzung am 01.10.2021 von 18:00 bis 18:55 Uhr.

Teilnehmer	Karla Braun
Vorstand:	Sina Engler
	Anne Hennig
	Andreas Mergel
	Julia Rienhoff
Nachrichtlich:	-

1. Das Protokoll vom 20.08.2021 wurde ohne Änderungen genehmigt.

2. Vorbereitung Mitgliederversammlung

Alle Empfehlungen des Vorstandes werden der Mitgliederversammlung vorgeschlagen und müssen dort mit Mehrheit angenommen werden.

Nachfolger für die ausscheidenden Vorstandsmitglieder sind gefunden. Johannes Lamotte möchte gerne Beachwart werden, Nils Kampmann würde den Posten des Jugendwartes übernehmen.

Der Vorstand möchte der Vereinsjugend wieder 500 Euro zur Verfügung stellen.

Der Vorstand möchte gerne die Aufwandsentschädigungen der Trainer erhöhen.

3. Sanierung des Beachplatzes

Der Bauantrag wurde bei der Stadt Unna am 05.08.2021 abgegeben. Eine Eingangsbestätigung gab es am 23.09.2021.

Mit der Eingangsbestätigung wurde eine Liste mit Nachforderungen übersendet, die länger war als die eingereichten Dokumente/Anlagen. Der Architekt hat daraufhin mit der Stadt Unna gesprochen und eine Reduzierung der nachgeforderten Unterlegen erreicht.

Diese Unterlagen werden gerade durch den Architekten, Andi und Julia zusammengetragen und zeitnah an die Stadt übergeben.

Bis zum jetzigen Zeitpunkt ist ein Beginn der Baumaßnahme Frühjahr 2022 noch nicht ausgeschlossen.

4. Einlasskontrolle bei Heimspielen

Aufgrund der pandemie-bedingten Regelungen müssen die Mannschaften, die ein Spiele in Sporthallen durchführen, eine Einlasskontrolle installieren. Diese kontrolliert die Einhaltung der 3G-Regel.

Bei Spielen sind im Innenraum nur Spieler und Trainer erlaubt. Zuschauer müssen auf die Tribüne gehen. Die Kontrolle für die Besucher im Innenraum erfolgt durch ein Mitglied der ausrichtenden Mannschaft, die Kontrolle der Zuschauer auf der Tribüne erfolgt durch eine Person außerhalb der Mannschaft, z.B. Elternteil, Partner, andere Vereinsmitglieder.

Wichtig: Eine Person ohne gültigen 3G-Nachweis darf nicht die Halle betreten. Das gilt sowohl für Zuschauer als auch für Spieler.

5. 50 Jahre EVC Massen

Der EVC Massen besitzt Kassenunterlagen, die vom 01.02.1972 datieren. Die Kassenunterlagen sind noch vom Vorgänger, dem "Evangelischen Volleyball Club Massen". In 2001 wurde er Evangelische Volleyball Club ins Vereinsregister eintragen und heißt seitdem "Erster Volleyball Club Massen". Diese Formalie verhindert, dass wir eine zuschusswürdige Ehrung feiern können, aber das hält uns natürlich nicht davon ab, trotzdem zu feiern.

Der EVC Massen wird in 2022 sein 50-jähriges Bestehen feiern.

Dieses Fest wird zusammen mit der Einweihung des Beachplatzes begangen. Für die Planung des Festes wird ein Komitee eingerichtet. Die Teilnehmer hierzu werden auf der Mitgliederversammlung am 06.10.2021 bestimmt.

6. Nächster Termin für die Vorstandssitzung:

Noch nicht festgelegt.